

This is the Macintosh Control Panel 'Multisession Mounter 2.05'.

If your Apple CD driver software supports the CD drive you connected to your Mac and if you're running Mac OS 7.5.x or higher, you may not need the Control Panel 'Multisession Mounter 2.05', because all Partitions should be mounted by your CD driver software.

If you're running a system version older than Mac OS 7.5.x or if you're running a Mac Clone (Umax for example), probably the first partition of a CD-ROM will be mounted only.

If only the first partition will be mounted, you've to drag the Control Panel 'Multisession Mounter 2.05' onto your closed System folder. The Mac OS should ask whether the file 'Multisession Mounter 2.05' should be moved to the folder 'Control Panels'. Confirm this and re-boot your Mac.

From now on, by using the Control Panel 'Multisession Mounter 2.05' you should be able to mount all partitions of a CD-ROM.

Dies ist ein Kontrollfeld mit dem Namen Multisession Mounter 2.05.

Sofern Ihr Apple CD-Treiber das von Ihnen eingesetzte CD-Laufwerk unterstützt und Sie Mac OS 7.5.x oder größer verwenden, sollten Sie das Kontrollfeld Multisession Mounter 2.05 nicht benötigen, da alle Partitionen von Ihrem CD-Treiber gemountet werden.

Sofern Sie jedoch eine Systemversion kleiner als Mac OS 7.5.x verwenden oder Sie einen Clone (z.B. Umax oder Gravis) Ihr Eigen nennen, kann es sein, daß lediglich nur die erste Partition gemountet wird.

Wenn dies der Fall ist, müssen Sie das Kontrollfeld Multisession Mounter 2.05 auf Ihren geschlossenen Systemordner ziehen. Das Betriebssystem sollte dann eine Meldung bringen, das die ausgewählte Datei in dem Ordner Kontrollfelder untergebracht werden soll. Dies bestätigen Sie bitte und starten anschließend Ihren Rechner neu.

Danach sollten Sie über dieses Kontrollfeld Multisession Mounter 2.05 alle weiteren Partitionen der Cd mounten können.